

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT yang telah memberikan segala karunia, nikmat iman, nikmat Islam, dan nikmat kesehatan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **“Desain Pembelajaran Luas Permukaan Kerucut dan Tabung Melalui *Problem Based Learning* Berbantuan Geogebra dan Berorientasi Abstraksi Matematis Peserta Didik”**. Sholawat serta salam tak lupa senantiasa tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW, keluarga dan sahabatnya.

Penyusunan skripsi ini untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan matematika. Penulis menyadari bahwa selama proses dari awal hingga terselesaikannya skripsi ini banyak mendapatkan kontribusi dari berbagai pihak. Oleh sebab itu, dalam kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada:

1. Dr. Sukirwan, M.Pd selaku Pembimbing I atas segala bimbingan arahan, masukan, dan semangat yang selalu diberikan kepada penulis. Terimakasih untuk segala pembelajaran dan motivasi yang diberikan selama bimbingan yang menjadi penyemangat dalam menyelesaikan skripsi ini.
2. Dedi Muhtadi, M.Pd selaku Pembimbing II atas segala bimbingan arahan, masukan, dan semangat yang selalu diberikan kepada penulis. Terimakasih untuk segala pembelajaran dan motivasi yang diberikan selama bimbingan yang menjadi penyemangat dalam menyelesaikan skripsi ini.
3. Seluruh dosen Program Studi Pendidikan Matematika Universitas Siliwangi yang telah banyak memberikan ilmu, bantuan, bimbingan, dan arahan selama perkuliahan.
4. Kedua orang tua dan keluarga yang selalu memberikan motivasi ataupun baik moril dan materi dengan tiada henti demi ketuntasan penyusunan skripsi ini. Terima kasih atas doa, cinta, kepercayaan dan segala bentuk yang telah diberikan, sehingga penulis merasa terdukung di segala pilihan dan keputusan yang diambil oleh penulis, serta tanpa lelah mendengar keluh kesah penulis hingga di titik ini.
5. Semua pihak yang telah membantu, memberikan semangat dan dukungan, baik secara langsung maupun tidak langsung dalam penyusunan skripsi ini.
6. Terakhir diri saya sendiri Zihan Marcela Hapsari, terima kasih atas kerja keras, ketekunan, dan dedikasi yang telah ditunjukkan sepanjang perjalanan ini. Tidak mudah untuk melalui berbagai tantangan dan rintangan, tetapi berhasil melaluinya

dengan penuh semangat. Terima kasih sudah bertahan sejauh ini, tetap berusaha, dan tidak menyerah dalam mengerjakan skripsi ini. Saya bangga dengan diri saya sendiri atas semua pencapaian ini.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih terdapat kekurangan. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun sangat penulis harapkan demi penyempurnaan skripsi ini. Akhir kata, penulis berharap semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi penulis pada khususnya, maupun bagi pembaca pada umumnya.

Tasikmalaya, 07 Juni 2024

Penulis,